

Liebe Patienten und Patientinnen,

seit dem 1. April 2024 führen wir die Praxis von Dr. Kohlhaas weiter.

Um Ihnen eine optimale hausärztliche Betreuung zu bieten, möchten wir Sie bitten, dass wir sie bei Ihrer Krankenkasse bei der hausarztzentrierten Versorgung anmelden dürfen.

Was ist die Hausarztzentrierte Versorgung (HZV)?

Die HZV ist eine alternative Form der hausärztlichen Versorgung in Deutschland und stellt auch ein alternatives Vergütungssystem der Hausarztpraxen dar. Dies ist notwendig, da wir im Regelsystem nur noch einen Teil unserer Leistung bezahlt bekommen.

Vorteile der Hausarztzentrierten Versorgung (HZV):

- **Wir sind Ihr erster Ansprechpartner in allen Gesundheitsfragen.**
- **Wir koordinieren Ihre Behandlung und überweisen Sie bei Bedarf an Fachärzte.**
- **Wir behalten den Überblick über Ihre Gesundheit und Therapien.**
- **Ab dem 35. Lebensjahr bietet die HZV einen umfassenden Gesundheitscheck alle 1-2 Jahre an.** In der Regelversorgung ist dieser nur alle 3 Jahre mit weniger Laborleistungen vorgesehen.
- **Die Hausarztzentrierte Versorgung steht für eine qualitativ hochwertige Versorgung.**
- **Sie sichern mit der Teilnahme an der HZV den Erhalt der Praxis.**
- **Weniger Bürokratie für mehr Zeit am Patienten.**
- **Das Hausarztprogramm ist kostenlos.**
- **Zusätzliche Vorteile bei der AOK:** Viele rezeptpflichtige Medikamente sind im HZV-Programm zuzahlungsfrei. Im Facharztprogramm profitieren sie von schnelleren Terminen bei verschiedenen Fachärzten.

Nur in diesem System bekommen wir unsere Leistung angemessen vergütet und können uns für Ihre Gesundheit so viel Zeit nehmen, wie nötig ist.

Ohne das Hausarztprogramm bekommen wir nur einen Teil der erbrachten Leistungen von den Krankenkassen vergütet, sodass wir eine gute hausärztliche Versorgung, für die wir stehen, nicht wirtschaftlich erbringen können.

Anbei erhalten Sie zu diesem Schreiben die Unterlagen, die Sie für die Teilnahme an der HZV benötigen.

Bitte unterschreiben Sie diese an den markierten Stellen.

Für weitere Fragen steht Ihnen unser Team und wir selbstverständlich zur Verfügung.

Ihre Hausärztinnen

Dr. Lina-Sophie Steinhilp

Dr. Anne Thimel